

## Kapolres Sukabumi dan Ibu Ketua Bhayangkari Cabang Sukabumi Memberikan Dukungan untuk Personel Samapta yang Sakit

Aa Ruslan Sutisna - [SUKABUMI.JEJAKPOLITISI.COM](http://SUKABUMI.JEJAKPOLITISI.COM)

Sep 14, 2023 - 14:57



Kapolres Sukabumi dan Ibu Ketua Bhayangkari Cabang Sukabumi Memberikan Dukungan untuk Personel Samapta yang Sakit

*Sukabumi, 18 Februari 2023* - Kapolres Sukabumi, Bapak [Nama Kapolres], beserta Ibu Ketua Bhayangkari Cabang Sukabumi, Ibu [Nama Ibu Ketua Bhayangkari], menunjukkan kepedulian mereka yang luar biasa terhadap kesejahteraan personel Polres Sukabumi yang bertugas dalam unit Samapta. Pada tanggal 18 Februari 2023 lalu, mereka berdua melakukan kunjungan istimewa untuk menjenguk salah satu anggota Samapta yang tengah sakit.

Kunjungan ini menjadi bentuk nyata dari perhatian dan dukungan dari pimpinan Polres Sukabumi terhadap personel yang selalu siap sedia dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah Sukabumi. Dalam kunjungan tersebut, Kapolres Sukabumi menyampaikan pesan dan harapannya kepada personel yang tengah sakit, "Kami ingin memberikan semangat dan dukungan penuh kepada anggota Samapta kami yang tengah berjuang melawan penyakit ini. Mereka adalah pilar utama dalam menjaga keamanan masyarakat Sukabumi, dan kami berharap agar mereka segera pulih dan kembali dapat menjalankan tugas dengan baik."

Ibu Ketua Bhayangkari Cabang Sukabumi juga ikut meramaikan kunjungan tersebut dengan memberikan bantuan serta kata-kata semangat kepada anggota Samapta yang tengah dalam proses pemulihan. "Kami sebagai keluarga besar Bhayangkari selalu berada di samping anggota Polri dalam suka maupun duka. Semoga dukungan dan kasih sayang dari Bhayangkari bisa menjadi penyemangat bagi mereka dalam melawan penyakit ini," ujar Ibu Ketua Bhayangkari Cabang Sukabumi.

Kunjungan ini tidak hanya mengangkat semangat anggota Samapta yang sakit, tetapi juga menunjukkan betapa pentingnya solidaritas dan dukungan dalam keluarga besar Polri, serta mengingatkan bahwa mereka selalu ada satu sama lain, kapan pun diperlukan. Semoga personel Samapta yang sakit segera pulih dan dapat kembali menjalankan tugas dengan penuh semangat untuk menjaga keamanan dan ketertiban di Sukabumi.